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ACTA Nro. 1632

SES6N ORDINARIA DEL CONCEJO CAI{TONAL DE CEVALLOS

DE 30 DE OCTUBRE DE 2Ot9

En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 30 dias del mes de octubre de
2019, siendo las 09h08, se da inicio a la Sesi6n Ordinaria correspondiente, conforme el
articulo 60 literal c) del C6digo Orgdnico de Organizaci6n Autonomia y
Descentralizaci6n de Cevallos, preside la Sesi6n Ordinaria el seflor Eco. Luis Barona,
Alcalde, quien da la respectiva bienvenida, muy buenos dias mis estimados concejales,
agradeciendoles infinitivamente la presencia, vamos a inicar con la sesion de concejo
convocado para el dia de hoy, pidiendo las debidas disculpas desde luego, por etsos
de fueza mayor impidi€ron que podamos sesionsr como lo dice la ordenanza, es de
conocimienlo publico e iguel de ustedes de este tema, de la promoci6n y difusi6n de las
diferentes ac{ividades, de nueslro canton que se va realizando muy agradecido, y le pido
a la sefrorita Secretaria de leclura de la convocatoria y posteriormente del orden del dia,
toma la palabra la seflora Secr€,taria, quien s€flala: se convoca de car6c{er legal, a los
sefiores Concejales a la Sesi6n Ordinaria del Concejo Municipal, a realizarse el dia
mi6rcoles 30 de octubre del 2019, a las 9h08, en la Sala de Sesiones del Gobiemo
Aut6nomo Descentralizado Municipal del cant6n Cevallos, de conformidad con el
articulo 60 lileral c) del Codigo OrgAnico de Organizaci6n Autonomia y
Descentralizaci6n, con la constancia de la presencia de los sefrores: Ab. Mario Aguilar
Martinez; presente, lng. Carlos Soria; prssente, Lic. Geovanny Ceceres; presente, lng.
Walter J6come; presente; Sda. Katherine Guevara, presente, exisliendo el quorum el
quorum reglamentaria para la presente Sesi6n Ordinaria. El senor Alcalde agradece a
la seflora Secretaria y manifest6: una vez constatado el qu6rum reglamenlario y al existir
el mismo, declara instalada la sesi6n y solicita que la sefrora Secretaria conforme el
articulo 21 de la Ordenanza que regula la Organizaci6n y Funcionamiento del Concejo
Municipal del Cant6n Cevallos, d6 lectura al orden del dia Orden del dia. Se procede a
dar leclura del orden del dia. PRlt[ER PUNTO,- Conocimiento y aprobaci6n del Acla de
la Sesi6n Ordinaria Nro. 1631 del Conceio Cantonal de Cevallos, de fecha 22 de oc{ubre
de 2019. SEGUIIDO PUNTO.- Conocimiento y an6lisis del presupuesto del afio 2020,
conforme el articulo 242 del C6digo Org6nico de Organizaci6n Tenitorial Autonomia y
Descentralizaci6n, Toma la palabra el sefror Alcalde quien pone en consideraci6n el
orden del dia, si existe alguna observaci6n que tengan que hacer, el Ab. Mario Aguilar,
mociona que se apruebe el orden del dia, exisie el apoyo a la moci6n, el seior Alcalde
solicita que la sefrora Se$etaria poceda con la votaci6n para la votaci6n del orden del
dia: Ab. Mario Aguilar Martinez; que se apruebe (proponente), lng. Carlos Soria; que
se apruebe compaflero, Lic. Geovanny C6ceres; que se apru€be, lng. Walter Jacome;
qu6 se apruebe; Srta. Katherine Guevara, que se apruebe; RESOLUCIoN 210.2019 EL
CONCEJO MUNICIPAL POR UNANIiiIDAO RESUELVE APROBAR EL OROEN DEL
DiA DE LA SESON ORDIi{AR]A, el sefrorAlcalde solicita que se de ledura del primer
punto, la Seilora Secretaria procede a dar lec{ura del PRIMER PUNTO.- PRIIIIER
PUNTO.- Conocimiento y aprobaci6n del Acia de la Sesi6n Ordinaria Nro. 1631 del
Concejo Cantonal de Cevallos, de fecha 22 de oclubre de 2019. Toma la palabra el
sefror Alcalde quien menciona: es el momento para que se realic€ cualquier observaci6n
o sugerencia del ecta, o a su vez, aprobar el acta
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El sefrorAlcalde solicita a la sefrora secretaria de lec{ura del segundo punto. sEGuNDo
PUNTO,- conocimiento y anelisis del presupuesto ctel aflo 2020, conforme el artlculo
242 del codigo org6nico de organizaci6n Tenitorial Autonomia y Descentralizaci6n,
bueno mis estimados compafieros, de igual manera, yo habia pedido que se les
entregue en fisico, en su debido tiempo para que hagan er an6lisis conespondiente,
para su @nocimiento y an6lisis, y que para que postenormente se envia a la comisi6n
correspondienle, y se haga el an6lisis m6s profundo con conclusiones y
recomendaciones que ustedes tengan al respeclo, a consideraci6n el proyeao di
ordenanza del Presupuesto para el afro 2020, solicita la palabra la seflorita Katherine
Guevara, quien manifest6: estimados compafreros tenia argunas inquie{udes, queria
preguntade a la compafiera de la oireccion Financiera, s lo mejor ella conoce m6s
acerca del tema, porque justo esta en h partida 2.3.08.2, en donde dice lenceria y
prendas de vestir, y prendas de protecci6n, 7.3.09.2, el sefior Arcalde menciona en la
administraci6n general, bueno en relaci6n con este rema, los poas y la partida que
menciona es para el tema de trabajadores, no empleados, porque hay otra parte para
todo lo que es, trabajadores, es para zapatos, prendas de protecci6n, es para ese tema,
aqui se acepta todas las observaciones y recomendaciones, y 6n ra reuni6n, esbran
con la doctora con todos los t6cnicos conespondientes, ahi si cambian y aportan todo
lo que se requiera, er rng. watter J6come, menciona: que er punto' esta para
conocimiento y an6lisis, hay un lema, dar por conocido, lo que se podria hacer es
cuando se reona la comisi6n, participar ahi, para dar las sugerencias, necesarias, sin
embargo, recordaran que la vez anlerior, la doctorita unicamente podia ayudarnos en
que la partida iba ahi, pero ustedes recordaran gue las inquietudes nacii en la parte
t6cnica, y es importante, que contemos la parte l6cnics, en este caso, que los lefes
departamentEles que manejaron el poa, la doctora financiera no nos va a poder ayudar,
al menos yo sugiero que se d6 por conocido, y analizado el compromiso nuestro, que
debemos participar en la reuni6n de la comisi6n, con las sugerencias, retoma la palabra
el sefior Alcalde : r6gicamente por e[o, re pusimos en er punto dos, conocimiento y
analisis, no dice aprobaci6n, entonces precisamente para ello, es p€ra qu€ en la reuni6n
que voy a pedir que est6n todos ros t6cnicos correspondiente, de forma generar se ha
revisado todas las partidas conespondientes, y praclicamente deben recoidar que est6
enmarcado lo del concejo de participaci6n, que emite csda departamento, por eso
motivo, no se convoc6 a los t6cnicos, para que luego se haga una reuni6n y se pueda
aporlar a todos los sefrores concajales, estimada doctora Financiera. le fueron 

" 
il"r.l.

porque la compaflera concejal tenia una inquietud, en la partida vestuario lenceria y
prendas de protecci6n, pero como esas partidss puede haber muchas m6s que se tenga
las inquietudes, porque lo que se pretende es que cada t6cnico salisfaga las inquietudls
de lodos, de acuerdo con cada departamento y requerimienio de acuerdo con sus
POAS, por ello, insisto, hay que realizar una reuni6n de trabajo donde est6n todos los
compafreros concejales y t6cnicos, m5s bien queda a disposici6n de ustedes, el
presupuesto presentado, creo que la doc.torita financiera ha presentado a su debido
tiempo, hemos incluido los presupuestos de participsci6n, en cuanto al presupuesto, y
ciudadania, estamos trabajando bien, por ejempro euero estuvo correteando, reci6n
haciendo el proceso de padcipaci6n ciudadana con el tema del presupuesto, nosotros
ya lo hicimos hace rato, ahora lo tenemos bien adalantado, porque se lo ha h6cho esto
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de la sesi6n anterior, toma la palabra el lng. Walter J6come, quien indic€: no s6, si es
solo mi caso, pero no se me ha hecho llegar el acta, no tengo en mi coneo, loma la
palabra el sefior Alcalde, quien menciona: la convocatoria si les llego, manifiestan que
si, la sefrora secretaria indica que la convocatoria fue enviada el dia viemes y el acia el
dia el lunes, el sefror Alcalde manilos16: eslo ya ha pasado como concejal, habia
ocarsiones que no llegaba al correo, obviamente, sabiamos que por ordenanza la sesion
efa los martes, y cuando habia eslos cambios que se podian hacer, nos
preocup6bamos, que paso con el orden del dis o le convocatoria conespondiente,
siempre pasaba esto, tambien creo que fue mi responsabilidad no haberles hecho caer
en cuenta a tiempo, yo quisiera que desde hoy en adelante, usledes saben que las
sesiones realizamos semana a semana, la tecnologia que no me agrada mucho porque
igual al inicio, asi como concejal nos daben en fisico pero claro, tenia una columna y un
bloque grande, pero siempre estaba con este tema, de que est6n pendiente de que nos
llegue dicha informaci6n, por lo qu€ tengan la fineza de disculparnos y usiedes tambi6n
ap6yenos en esle sentido, entonces si no llega la convocaloria el dia viemes, ya no se
deberia dar la sesi6n del martes, ni siquiera debiamos empezar la reuni6n, porque como
no nos ha llegado, significa que no esamos convocados, pero si podemos solucionar
de esta manera, para dar por conocido y en la pr6xima sesion dar por aprobado, por lo
que no les ha llegado, toma la palabra la sefiorita Katherine Guevara, estimado seiior
Alc€lde y concejales, en mi parte soy nueva en este seniido, y se me paso por alto, pero
a m[ tampoco me llego, no s6 si a los demas compafreros, el sefror Alcalde pregunta:
2,Qui6n mando el acla? La sefiora Secretaria menciono: yo, en los mismos correos y
rutas de siempre, y mandamos en el coneo de dofla Lilian porque ella tiene el esc6ner,
el lng. welter J6come, menciona: yo con ant€rioridad sabia preguntar y no ha llegado,
no s6, si legalmente procede esto, la sef,orita Katherine Guevara, seflala que: como
somos nuevos no sabiamos, la seilora secretaria sefiala que se encuentra enviado el
cor6o, y que el documento dice convocatoria mismo, tal vez es porque el sistema el
internet es medio complejo, aqui est6 el reporte de los correos, con todo saque copias
para todos los compafleros concejales, para que puedan tenor, toma la palebra el seilor
Alcalde quien propone: sef,ores que les parace si nos damos cinco minutitos para le€r
el acta, para ver si podemos aprobar sn esta sesi6n misma, compafieros todos tienen
en sus manos el acta, con sus debidas disculpas, tal vez si es que tienen, alguna
observaci6n del acta conespondiente, el lng. waher J6come, menciona en el tema de
la f6cha es la que esta en6nea porque debe ser 22 dias, y no dos dias, con esa
sugerencia que se aprueba, el seflor Alcalde m€nc,iona que hay una moci6n para la
aprobaci6n del acla y el apoyo co.Tespondiente, y solicita a la sefiora secretaria que se
proceda a la votaci6n conespondiente para la aprobaci6n del acla: Ab. Mario Aguilar
Martinez; queseapruebe, lng. Carlos Soria; quese apruebe compafiero, Lic. Geovanny
C6cares: que se apruebe, lng. Walter J6come; que se apruebe; Srta. Katherini
Guevara, que se apruebe, RESOLUC|oN 212-ZO1g EL CONCEJO itUNtClpAL pOR
UilANlilIIDAD RESUELVE COI{OCER Y APROBAR DEL ACTA DE LA SES6N
ORDII{ARIA NRO. 163I DEL CONCEJO CANTONAL DE CEVALLOS, DE FECHA 22
DE ocruBRE DE 2019, conforme las atribuciones que tiene el concejo Municipal,
expresamente el articulo 60 literal t) del c6digo orgdnico de organizaci6n Tenitorial
Autonomia y Descentralizaci6n que determina: conocer y resolver los asuntos que le
sesn sometidos a su conmimiento por parte del alcalde o alcaldesa. Og A_atz Ma
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para que ustedes, tengan todo el tiempo para que puedan revisar, y vayan conociendo
mas a fondo, y asi sacar ras cosas estimados amigos damos por conocidb, er rng. watler
J6come, menciona que si es importanre hacer una sugerencia, existe ra moci6n-una vez,
por lo que doc{orita hemos de pasar toda la documentaci6n a la comisi6n, yo si quisiera
que todos seamos participes, no soro ra comisi6n sino todos ros concelares, iguar vamos
hacer la convocatoria a ras direcciones, existe ra moci6n, soricita a ra iefiora secretaria
que se proceda a ra votaci6n correspondient€: Ab. Mario Aguirar Martinez; ,n" r". fr"se ha dado el anerisis der proy.do der prssupuesro para ei afio 2020, que ," 

"pr"o.que se apruebe, ln doy por compailero, Lic.
Geovanny CAceres do, lng. r conocido; Srta.
Katherine Guevara, o el anl n agradezco que
nos haya hecho llegar con anterioridad, y, poder aportar respecto al presupueslo,
lqrguaoo er concejo municipar, REsoLUcoN 212-201s EL CONCEJO iiUnicrpel
POR UNANII.iIDAD RESUELVE OAR POR COI.IOCIOO EL PROYECTO DE'
PRESUPUESTO OEL AfiIO 2020, CONFORTTIE EL ARTICUT.O ZIibciCOOTCOoRGANEo DE oRGANtzAcbx rEnnuroiin_ AUroNoMlA y
DESCENTRALTZACbI, si existe otro punto a tratar, quien menciona que no existe
olro punto en er orden der dia, er senor Arc€rde da por terminada la sesi6n ordinaria
convocada para hoy, agrdecimiento la pres€ncia de todos y cada uno d6 ustedes, a las
09h48 minutos, muchas gracias compafleros y compafrera.
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